

Перевод сертификата RU19/818419235

Система менеджмента безопасности пищевой продукции

# Открытое акционерное общество «Великоновгородский мясной двор» (ОАО «ВНМД»)

COID: **RUS-1-0587-418361**

Россия, 173008, Новгородская область, Великий Новгород, Сырковское шоссе, 25

была оценена и сертифицирована как отвечающая требованиям

## Food Safety System Certification FSSC 22000

Схема сертификации систем менеджмента безопасности пищевой продукции, состоящих из следующих элементов: ISO 22000:2018, ISO/TS22002-1:2009 Дополнительно FSSC 22000 (5.1)

Настоящий сертификат применяется для области

**Убой и первичная переработка скота, в том числе производство мяса и субпродуктов убойных животных, замороженных блоков из мяса и субпродуктов; производство полуфабрикатов из мяса убойных животных и птицы, в том числе упакованных под вакуумом или в модифицированной атмосфере; переработка мяса убойных животных и птицы;**  
**производство колбасных изделий и продукции из мяса убойных животных и птицы, в том числе упакованных под вакуумом или в модифицированной атмосфере; производство мясных и мясосодержащих консервов (в т.ч. для питания детей с шести месяцев и старше), субпродуктовых, овощных консервов; производство консервов для кошек и собак**

**Категория пищевой продукции CIII - Производство скоропортящейся продукции животного и растительного происхождения (смешанная продукция), CIV - Производство продукции длительного хранения, DIIa - Производство кормов для домашних животных (только для собак и кошек), CI - Производство скоропортящихся продуктов животного происхождения**

Настоящий сертификат действителен с 30 января 2024 по 29 января 2027 и действует при удовлетворительном прохождении инспекционных аудитов.

Дата принятия решения о сертификации 17 января 2024

Дата выпуска сертификата: 17 января 2024

Выпуск 4. Сертифицирована с 22 января 2018

Утверждено

Sham McAulley

Authorised Officer

SGS Australia Pty. Ltd.

10/585 Blackburn Road Notting Hill VIC 3168

t (61-3) 9574 3200 - [www.au.sgs.com](http://www.au.sgs.com)

Официальной и действительной считается версия настоящего сертификата на английском языке.

Подлинность данного сертификата можно проверить в базе данных сертифицированной организации FSSC 22000, доступной на сайте



Настоящий документ является подлинным электронным сертификатом для использования только в деловых целях Клиента. Печатная версия электронного сертификата разрешена и будет рассматриваться как копия. Данный документ выдается Компании в соответствии с Общими условиями оказания услуг по сертификации SGS, доступными на странице [Terms and Conditions](#) | SGS. Обращаем внимание на содержащиеся в нем положения об ограничении ответственности, возмещении убытков и юрисдикции. Настоящий документ защищен авторским правом, и любое несанкционированное изменение, подделка или фальсификация содержания или внешнего вида данного документа является незаконным.



Certificate RU19/818419235

The Food Safety Management System of

# OJSC «Velikonovgorodskiy myasnoy dvor» (OJSC “VNMD”)

COID: RUS-1-0587-418361

25 Syrkovskoe highway, Velikiy Novgorod, Novgorod Region, 173008, Russian Federation

has been assessed and certified as meeting the requirements of  
**Food Safety System Certification FSSC 22000**

Certification scheme for food safety management systems consisting of the following elements:  
ISO 22000:2018, ISO/TS22002-1:2009 and Additional FSSC 22000 requirements (version 5.1).

This certificate is applicable for the scope of

**Slaughtering and primary processing of livestock, including production of meat and offal of slaughtered animals, frozen blocks of meat and offal; production of semi-finished meat of slaughtered animals and poultry, including packaged under vacuum or in modified atmosphere; processing of meat of slaughtered animals and poultry; production of sausages and meat products from slaughtered animals and poultry, including packaged under vacuum or in modified atmosphere; production of canned meat and meat-containing products (including for baby food from six months and older), offal, canned vegetables; production of canned food for cats and dogs**

**Food Category CIII - Processing of perishable animal and plant products (mixed products), CIV - Processing of ambient stable products, DIIa - Production of pet food (only for dogs and cats), CI - Processing of perishable animal products**

This certificate is valid from 30 January 2024 until 29 January 2027 and remains valid subject to satisfactory surveillance audits.

Date of Certification decision 17 January 2024

Certificate Issue Date: 17 January 2024

Issue 4. Certified since 22 January 2018

Authorised by  
Sham McAulley  
Authorised Officer  
SGS Australia Pty. Ltd.  
10/585 Blackburn Road Notting Hill VIC 3168  
t (61-3) 9574 3200 - [www.au.sgs.com](http://www.au.sgs.com)

Authenticity of this certificate can be verified in the FSSC 22000 database of certified organizations available on [www.fssc22000.com](http://www.fssc22000.com).



FSSC 22000



[WWW.JAS-ANZ.ORG/REGISTER](http://WWW.JAS-ANZ.ORG/REGISTER)

This document is an authentic electronic certificate for Client' business purposes use only. Printed version of the electronic certificate are permitted and will be considered as a copy. This document is issued by the Company subject to SGS General Conditions of certification services available on [Terms and Conditions](#) | [SGS](#). Attention is drawn to the limitation of liability, indemnification and jurisdictional clauses contained therein. This document is copyright protected and any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful.



Сертификат RU19/818419023

Система менеджмента

# Открытое акционерное общество «Великоновгородский мясной двор» (ОАО «ВНМД»)

Россия, 173008, Новгородская область, Великий Новгород, Сырковское шоссе, 25

была оценена и сертифицирована, как отвечающая требованиям

## ГОСТ Р ИСО 22000-2019

Для следующих видов деятельности:

Убой и первичная переработка скота, в том числе производство мяса и субпродуктов убойных животных, замороженных блоков из мяса и субпродуктов; производство полуфабрикатов из мяса убойных животных и птицы, в том числе упакованных под вакуумом или в модифицированной атмосфере; переработка мяса убойных животных и птицы; производство колбасных изделий и продукции из мяса убойных животных и птицы, в том числе упакованных под вакуумом или в модифицированной атмосфере; производство мясных и мясосодержащих консервов (в т.ч. для питания детей с шести месяцев и старше), субпродуктовых, овощных консервов; производство консервов для кошек и собак

Группы пищевых продуктов: CI - Производство скоропортящихся продуктов животного происхождения, CIII - Производство скоропортящейся продукции животного и растительного происхождения (смешанная продукция), CIV - Производство продукции длительного хранения, DIIa - Производство кормов для домашних животных (только для собак и кошек)

Настоящий сертификат действителен с 30 января 2024 по 29 января 2027 и действует при удовлетворительном прохождении инспекционных аудитов.

Выпуск 5. Сертифицирована с 05 марта 2019



Уполномоченное лицо

Алексей Перетолчин  
Руководитель органа по сертификации систем менеджмента

АО «СЖС Восток Лимитед»  
Российская Федерация, 115432, город Москва, проспект  
Андропова, дом 18, корпус 7,  
помещение XI – комн 1,2,4,5; 6 эт. Тел.+7 (495) 775 44 55 –  
[www.sgs.ru](http://www.sgs.ru)



Настоящий документ является подлинным электронным сертификатом для использования только в деловых целях Клиента. Печатная версия электронного сертификата разрешена и будет рассматриваться как копия. Данный документ выдается Компании в соответствии с Общими условиями оказания услуг по сертификации SGS, доступными на странице [Terms and Conditions | SGS](#). Обращаем внимание на содержащиеся в нем положения об ограничении ответственности, возмещении убытков и юрисдикции. Настоящий документ защищен авторским правом, и любое несанкционированное изменение, подделка или фальсификация содержания или внешнего вида данного документа является незаконным.



Certificate RU19/818419023

The management system of

## OJSC «Velikonovgorodskiy myasnoy dvor» (OJSC "VNMD")

25 Syrkovskoe highway, Velikiy Novgorod, Novgorod Region, 173008, Russian Federation

has been assessed and certified as meeting the requirements of

### GOST R ISO 22000-2019

For the following activities

Slaughtering and primary processing of livestock, including production of meat and offal of slaughtered animals, frozen blocks of meat and offal; production of semi-finished meat of slaughtered animals and poultry, including packaged under vacuum or in modified atmosphere; processing of meat of slaughtered animals and poultry; production of sausages and meat products from slaughtered animals and poultry, including packaged under vacuum or in modified atmosphere; production of canned meat and meat-containing products (including for baby food from six months and older), offal, canned vegetables; production of canned food for cats and dogs

Food Category: CI - Processing of perishable animal products, CIII - Processing of perishable animal and plant products (mixed products), CIV - Processing of ambient stable products, DIIa - Production of pet food (only for dogs and cats)

This certificate is valid from 30 January 2024 until 29 January 2027 and remains valid subject to satisfactory surveillance audits.

Issue 5. Certified since 05 March 2019



Authorised by

Alexey Peretolchin  
Head of Management Systems Certification Body

SGS Vostok Limited  
Russian Federation, 115432, Moscow, Andropova Prospekt, 18, building 7,  
premises XI - rooms 1,2,4,5; 6 floor. t +7 (495) 775-44-55 - [www.sgs.ru](http://www.sgs.ru)



This document is an authentic electronic certificate for Client' business purposes use only. Printed version of the electronic certificate are permitted and will be considered as a copy. This document is issued by the Company subject to SGS General Conditions of certification services available on [Terms and Conditions](#) | [SGS](#). Attention is drawn to the limitation of liability, indemnification and jurisdictional clauses contained therein. This document is copyright protected and any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful.

Page 1 / 1



# SGS